

## ABSTRAK

**Hardianti. 2018.** *Eufemisasi dan Sensorisasi Wacana Kriminal Okezone.Com serta Kontribusi dalam Dunia Pendidikan.* Tesis. Jurusan Magister Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Program Pascasarjana Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh M. Ide Said D.M dan Munirah.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan (1)  
bentuk eufemisasi wacana kriminal *Okezone.Com*. (2)  
bentuk sensorisasi wacana kriminal *Okezone.Com*. dan (3)  
kontribusi bentuk eufemisasi dan sensorisasi dalam dunia pendidikan.

Penelitian ini menggunakan metode analisis deskriptif kualitatif yaitu penelitian yang bertujuan untuk mendeskripsikan secara akurat dan sistematis sesuai dengan fakta-fakta kebahasaan yang ada. Data dalam penelitian ini adalah teks wacana kriminal yang ada dalam portal berita online *Okezone.Com*. Bentuk teks yang dijadikan data adalah berbentuk kata, frasa, klausa, dan kalimat. Sumber data dalam penelitian ini adalah portal berita online *Okezone.Com* di bulan Februari sampai dengan bulan Maret 2018. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah teknik analisis dokumen, teknik baca, dan teknik catat. Teknik analisis data dilakukan dengan identifikasi data, reduksi data, penyajian data, dan simpulan.

Hasil penelitian berdasarkan analisis data yang ditemukan dalam wacana kriminal *Okezone.Com* yaitu (1) bentuk bentuk eufemisasi berita kriminal *Okezone.Com*. meliputi kepercayaan, kewajiban, sopan santun, pemberian, dan belaskasihan, (2) bentuk bentuk sensorisasi dalam berita kriminal *Okezone.Com*. meliputi kekerasan, kriminal, asusila, dan kerakusan, dan (3) kontribusi bentuk eufemisasi dan sensorisasi dalam dunia pendidikan adalah sebagai upaya pembentuk karakter siswa melalui bentuk sopan santun. Pembentuk karakter tersebut sesuai dengan Kurikulum 2013 yang lebih menekankan penilaian pada sikap, pengetahuan, dan keterampilan. Selain bentuk sopan santun, bentuk kepercayaan dan pemberian juga berkontribusi dalam dunia pendidikan.

**Kata Kunci:** *Eufemisasi, Sensorisasi, Wacana, Kriminal.*